
１ 本日 時 事会を開催し、森 会員か

ら出ていた退会 を いたしました。

本日例会終 後、皆様にお知らせしていま

した留萌市の新型コロナウイルス

金へ に 用していただきたいと

いう事で、例会の休会に う 用と 中止

に う 用の ５０ を 事と に市長に

けて ります。

・毎年開催されています留萌市海 場クリー

ン は、コロナの関係で中止となりました。

・ ３３回ローターアクト 会の協 金を本日

めさせていただきました。皆様ご協力あり

がとうございました。

・次 の最終夜間例会は 事役員の退任挨拶が

ありますが、時間の関係上 にて会報

とさせて頂きます。委員長さんの は会報

委員会まで、メール にて 願います。

会　 　  委員長

　今年度も次 の夜間例会を残すの となりま

した。本日締め切りの出 は会員 名、パート

ナー 名の出 で、まだ 名の会員さんの出

が出来ていません。 急に連 をとりたい

と思います。当日は会長 事、次年度会長 事

さん は、ラフな でＯＫです。会員パー

トナー わせて３名の予定で開催したいと思い

ます。よろしくお願いします。

Ｎｏ．２８６５

第３５回　６月２４日

会員総数 ………………２８名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１７名
出席率 …………… ６５．３８％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％

本日

　「最終夜間例会／理事・役員退任挨拶」

次週予定

　来賓卓話

　　留萌信用金庫 理事長　宮井　清隆様

 ・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・



次年度理事会　 　  

　本日６時３０分より、 １回 事役員委員長会

を留萌 業会 にて開催いたします。関係者

の皆様はよろしくお願いいたします。

・訪問させていただきました。ありがとうござ

います。　 澁谷次年度ガバナー補佐

・ ガバナー補佐、お しい 留萌に 出で

頂きありがとうございます。　 福士会長

・もう ありますが、１年間ありがとうござ

いました。　 福士会長

・例会 委員長退任いたします。　 渡邊会員

・社会奉仕委員長退任いたします。１年間大変

ありがとうございました。　 関野会員

・本日よろしくお願いします。　　 串橋幹事

・ ガバナー補佐、佐々木ガバナー補佐室長

ようこそいらっしゃいました。　 燕会員

・やっと （ ）が大 に行けるようになり

ました。　 青山会員

　前　回　　６０００００

　今　回　　１１０００

　累　計　　７２１，０００円

「 挨拶」
　 

　皆様こんにちは。深 より りました、次年

度ガバナー補佐の でございます。よろしく

お願いいたします。ま は、 ガバナー年度

に大 会長、 事のご協力により私 深 ク

ラブ 立６０周年記念式 にお いを頂 いたし

まして にありがとうございました。この場を

お りしましてお し上 ます。

　私の 業は深 市におきまして、 動 業・

アパート の などを行っておりますが、０

年 の半ばからの約１５年間は の時 に

ある時 ルの１４ にある、 北海道にて

ラジ の 組を担当しており、 レ にも

少し出演をしたり、 会をしたりしていました。

ロータリーに入会して３０年になり、大きな役目

をいただきました。現在 スコミにおきまして

も、ラジ レ の収 でも大変 な時

を迎えているのは、皆様もご 知の と思いま

す。コロナ 況によってスポン ーが して

いく、 していく 況が き、どの業 も大

変な時期を り えようと っております。

　私 ロータリークラブの事業 と予算の

行、新型コロナの 大の 止ということで

上半期は に活動を めて りましたが、下

半期に入り、この３ 月間は福士会長さん、

事さん、 事役員皆さんは大変苦労をされ

たたと思います。これは１００年～００年に 度の

事と言われておりますので、皆で をしな

がら私 らしいロータリー活動を めていかな

ければならないと思います。５１０地区は１のグ

ループに れ、１名のガバナー補佐がおります

が、私 も とんどがリモート会 であり、実

に会ったのは１回ぐらいしかありません。ガ

バナーも５０名 上の会 で話したことが無いの

ではなかろうかと思います。 段であれば地区

協 会や ッツなどもあり、６００名～７００名の前

でお話をされますが、皆さんに会えない事から

クラブへの公式訪問を 待ちにしております。

も もいらないので、とにかく７０ク

ラブに足を んで皆さんの を たい、 を

け いたいとの が私の まで いておりま

す。深 クラブが 常の会長 事会、クラブ協

会、例会となりますが、留萌クラブさんも同

じ 式だと思います。 のガバナーが言って

おられましたが、留萌クラブへ訪問する時は前

日から 加したいと言っておられたので、留萌

クラブの 待が大変受けているんだと思います

ので、今年度の公式訪問では私 も 加をした

いと思っておりますので、よろしくお願いいた

します。

　今年度の記 に残っているのは、毎月発 さ

れるガバナー月 で、福 ガバナーと加 ガバ

ナー補佐が 加した りの写真がガバナー

月 の表紙を飾りました。まさに １グループ

留萌クラブここにあり、という写真でした。地
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区としては次年度も留萌ロータリークラブが新

春記念１月号の表紙の写真を飾っていただけれ

ばという事で、締め切りが１１月末までとなって

おりますので、よろしくお願いします。留萌ク

ラブには高い親睦、高い奉仕の精神があり、今

年度は６０周年を迎える年に当たりますので、６０

周年のプレゼンとして利用されてもＯＫですの

でよろしくお願いします。

　新年度は現在の福士会長さんが苦労されたよ

うな事が待っているかもしれませんが、地区大

会も１０月から５月に変更されての１年になりま

す。留萌クラブさんも最後の最後で６０周年とい

うグランドフィナーレが待っておりますので、

私自身もガバナーに色々なお願いもいたします

し、地区として、グループとして、奉仕の仲間

として応援をさせて頂きますので、今後ともよ

ろしくお願いいたします。

　最後に、次年度１年間私に同行いたします、

パスト会長の佐々木ガバナー補佐室長をご紹介

いたします。年間４回の訪問が許されておりま

すので、これから１年間よろしくお願いします。

虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

「委員長退任挨拶」
　 鈴木 クラブ会報・広報委員長

　今年も１年間無事に委員会活動を終える事が

出来ました。上半期は色々な事業がありました

が、下半期に入りコロナの関係で例会が休会に

なり、会報の発行回数が何回になったのか、数

えるのが大変でした。とにかくまた例会が開催

されることをうれしく思います。次年度におい

てはコロナが終息に向かう事を期待して、委員

長退任の挨拶と致します。

　 菅 会員増強副委員長

　委員長が途中で退会され、急遽私に退任挨拶

をして下さいと言われたのが４０分前で、何も考

えていませんでしたが、委員会としては例会で

担当例会を引き受け、例会プログラムを開催い

たしました。留萌クラブの足跡をたどり、会員

増強に励もうとプログラムを考えましたが、そ

の時に森委員長は「菅ちゃん、ありがとう。今

度おごるわ。」と言っていたのですが、その約束

も果たさぬまま、彼は遠くへ行ってしまいまし

た。会員増強は１年単位ではなく、毎年の課題

ですので、今年やった事が、次年度の増強に役

立てればと思います。１年間ありがとうござい

ました。

　 関野 社会奉仕委員長

　社会奉仕委員長の担いがようやく終ろうしま

す。入会３年目のわたくしにとって充実した１

年でありました。また会長をはじめ会員の皆さ

んとより多くのことについてはお話を重ねるこ

とができ、クラブのことをよく知る機会となり

ました。

　特に印象深い事業として、やはり地区補助金

事業白井氏講演会となります。前段での予算組

が甘かったこと、会員の皆様への追加負担金徴

収など…。事業は大盛況に終わりましたが、非

常に反省を残す結果となりました。当初委員会

を開催し、どんな事業を構築するか迷っていた

私に、山本会員から『委員長なんだから好きな

ことがやればいいんだ概…』背中をぐっと後押

しされましたが。現実はそうあまくなかったで

すね。

　本日は退任挨拶ということで、本来であれば

５月社会奉仕担当夜間例会にて本事業の報告を

予定しておりましたが、残念ながら新型コロナ

ウイルスの関係で例会が中止となりました。地

区補助金事業白井事業のアンケート結果と地区

補助金事業報告と併せて、発表させていただい

きます。

　主催は留萌ロータリークラブ。プロジェクト

名は社会奉仕青少年育成事業『君よ光れ！』ス

ポーツクリニック及び指導者育成セミナー。講

演名は未来をつくる魔法の言葉～白井流ダイヤ

モンドの磨き方～『潜在能力を発揮させるメン

タルコーチング』『チームや組織における人の伸

ばし方・活かし方』。後援として、留萌市、北

海道留萌振興局、留萌市教育委員会、留萌軟式

野球連盟、留萌ＨＥＲＯ’Ｓ少年野球協会、北海

道日本ハム留萌地区後援会。開催日時は１１月１７

日（日）１３時３０分～１５時。会場は留萌市中央公民
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講 ール。 加人数は約３００～３５０名。ア

ンケート結果については ０名回 ３００名分

（７３３３ ）。 加年 は１０～７０ 多 にわ

たり 加。来場者地 については留萌市

をはじめ からの来場もありました。

プレスとして日 留萌様、北海道新 様に協力。

アンケート コメント については、

『非常によかった。』『時間があっという間にす

た。』『ロータリークラブの活動を した。

引き きこのような事業を して実 して

しい。』『 たちのために今後の活動を し

て しい』、などといった多数 びの と当ク

ラブに して 励のお言葉をいただきました。

　 きまして、地区補助金事業の報告をさせて

いただきます。

　講 スケジ ールの関係上、日 変更となり

ましたが、上記実 日時・開催場 にて本事業

を開催いたしました。前日からの により、

当日の講演会の動員が でしたが、開場と同

時に会場は 員となり、大盛況に終えるこ

とができました。

　本講演は、講 白井 氏のこれまでの実

をもとに、チームや組織における人の伸ばし

方・活かし方、潜在能力を発揮させるメンタル

コーチング、また今どき の 者の育て方や

組織においての がこれから められるこ

とを ー に い へ を ち けること

の重 について、次 を担う地 の たち、

また地 で活 する 市民へ く えること

ができました。また、講演 で特に印象に残っ

た として、留萌 のスポーツ少年 や

い の来場者が講 の話にしっかり を け

メモをとっている には会員 同 を たれる

間でありました。何より、本事業を して会

員 同が奉仕のあり方を つめ す機会となっ

たこと、さらには 関係機関の皆様と奉仕の

を めていけたことは、会として ばしいこと

であります。今後もこの を かして、次

が める奉仕の を追 し、地 に とさ

れるクラブとして、クラブの活 へつな て

る です。

　結びに、本事業の をご していただき

多大なる後ろ をいただきました ロータ

リー ５１０地区福 ガバナーをはじめ地区役員

の皆様に深く を し上 、 ロータリー

５１０地区０１ ００年度、ロータリー 地区

補助金（ ）の報告とさせていただきます。

ありがとうございました。

　 上ともちまして、社会奉仕委員会委員長退

任挨拶とさせて頂きます。１年間大変お 話に

なりました。ありがとうございました。

　  会 委員長

　 立６０周年を目前に え、留萌ロータリーク

ラブ初めての の会長ということで、 を

入れて例会 委員長をお引き受けいたしまし

た。 月までは会員 位の皆様、また の講

の皆様のご協力をいただき、 に例会を開

催することができましたが、３月 は新型コ

ロナウイルス 大 止のため例会を休止せ

ざるを ない事 となり、例会の担当を予定さ

れていた講 の皆様には大変ご迷 をおかけい

たしました。ロータリアンにとって例会を開催

できないこと、会員の皆様と例会でお会いでき

ないことが、これ どまでに しく、つらいも

のかと いたしました。今年度は、あと 回

の例会を残すの となりました。 も く新

型コロナウイルスが終息し、皆様とまた しい

例会を開催できることを より願いまして退任

の挨拶といたします。
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